



## Getanzt wird auch im kommenden Jahr

**Julierpass** Die Produktionen hiessen «Zeitraum», «Utopia», «Eden» und «House of Memories», und sie wurden von Vertretern namhafter europäischer Ballett-Compagnien im Theaterturm einstudiert und uraufgeführt. Dazu kam mit «Inferno» noch eine weitere Produktion im St. Moritzer Hotel Victoria. Den Schwerpunkt, den Giovanni Netzer in diesem Sommer mit dem kleinen Tanzfestival dem Programm auf dem Julierpass und im Oberengadin zuwies, hat sich als Glücksfall erwiesen. Die Aufführungen fanden ihre Zuschauer und waren teils Wochen im Voraus ausgebucht. Der Origen-Intendant kann sich kaum mehr der Anfragen von jungen Profitänzern und Choreographen erwehren, die auf der aussergewöhnlichen Bühne auftreten möchten. (mcj)